

aksanakan Upacara Puncak Hari Dharma Karya Dhika ke-78 Diikuti Segenap Petugas Lapas Permisan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.INFORMAN.ID

Aug 22, 2023 - 05:41



Petugas Lapas permisan melaksanakan upacara puncak peringatan hari ulang tahun Kementerian Hukum dan HAM atau yang dikenal dengan Hari Dharma Karya Dhika ke-78, Senin (21/07). Dok Humas Vermis 1908.

NUSAKAMBANGAN - Seluruh jajaran petugas Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan beserta jajaran pemsyarakatan se-Nusakambangan dan

Cilacap melaksanakan upacara puncak peringatan hari ulang tahun Kementerian Hukum dan HAM atau yang dikenal dengan Hari Dharma Karya Dhika ke-78, Senin (21/07).

Kegiatan yang dilaksanakan di Lapangan Lapas Kelas IIB Terbuka Nusakambangan ini diikuti Pelaksana teknis (Plt) Kalapas Permisian, Mardi Santoso, pejabat struktural dan seluruh petugas.

Tema yang diusung pada peringatan Hari Kemenkumham tahun ini yaitu "Kementerian Hukum dan HAM Semakin Berkualitas untuk Indonesia Maju" dapat dimaknai sebagai upaya merefleksikan semangat kita, segenap Insan Pengayoman di seluruh Indonesia dalam memberikan pengabdian terbaik dari waktu ke waktu, yang diharapkan juga semakin berkualitas.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kalapas Kelas IIA Kembang Kuning, Agus Wahono menyampaikan sambutan Menteri Hukum dan HAM RI.

"Saya yakin dan percaya adanya perubahan kultur birokrasi yang luar biasa jika saja nilai-nilai yang terkandung didalam tata nilai dan semangat "PASTI" profesional, akuntabel, sinergi, transparan, dan inovatif bukan hanya berada pada tataran jargon, namun bertemu pada muara implementasi Saudara-saudara sekalian di lapangan," Ungkap Agus Wahono.

"Pada kesempatan yang membanggakan ini, kami segenap pimpinan Kemenkumham mengucapkan terima kasih kepada jajaran pemerintah daerah, instansi vertikal, mitra kerja dan segenap aparatur sipil negara (ASN) Kemenkumham atas kehadiran dan kerja samanya," lanjut beliau dalam menyampaikan sambutan Menteri Hukum dan Ham.

Petugas Lapas Permisian tampak bersemangat mengikuti upacara. Dengan mengenakan seragam abu-abu terbaru, petugas Lapas Permisian tampak gagah serta membawa optimis baru.